

Sujet : [INTERNET] Méthaniseur Chamarandes - Choignes

De : regis dupont <regisdupont_ctr@hotmail.com>

Date : 11/04/2024 11:15

Pour : "pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr " <pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr>

Monsieur, Madame,

Je vous écris dans le cadre de l'enquête publique sur l'installation d'un méthaniseur sur la commune de Chamarandes-Choignes.

Je ne veux absolument pas qu'un méthaniseur soit installé

- La production de gaz à partir de produits agricoles continuera à accroître les rejets de CO2 et par là l'effet de serre.

Il ne me pas semble nécessaire de vous décrire dans les détails l'effet de serre dont tous les jours nous parlons dans les médias.

L'effet de serre conduit à rendre la terre invivable, hausse des températures de l'atmosphère et des océans, conséquences sur le climat et conséquences sur les territoires.

Cette première raison est suffisante pour ne plus installer de méthaniseur, ce que d'autres pays européens abandonnent également.

Ce projet est une hérésie totale au niveau local

- L'alimentation de ce méthaniseur est prévue pour une grande partie de cultures vivrières et non plus de déchets agricoles
- La concentration de cette activité dans un même lieu et un même temps, ce qui est la définition de la pollution, conduit à surenchères des nuisances :
Rayon d'action et circulation des camions, camions bennes en aller-retour pour l'alimentation du méthaniseur, camions citerne en aller-retour pour la sortie du méthaniseur.
Risques de pollution des sols, de l'air, de l'eau des nappes phréatiques
Site prévu à proximité de Chaumont, ville de taille moyenne dans un département qui offre tant d'espaces vides.

Il est évident que nous avons des besoins en énergie. Tout ce qui conduit à l'effet de serre est à abandonner et il existe d'autres moyens alternatifs actuels et en cours de développement.

Respectueusement.

Régis Dupont
18 avenue Victor Hugo
52000 Chaumont

Envoyé à partir de [Courrier](#) pour Windows